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令和６年度 長野県立大学後援会総会 web 表決の結果について 

 

 会員のみなさまにおかれましては、日頃より後援会活動につきまして、格別なご支援とご協

力を賜り厚く御礼申し上げます。 

さて、本年度の総会議決はお知らせいたしましたとおり web 表決で実施いたしました。 

その結果について、下記の通りご報告いたします。 

 

記 

 

１ Web 表決受付期間 令和６年 6 月４日(火)～令和６年６月 17 日(月)受付分まで 

 

２ 対象会員数  782 名（令和６年 6 月 4 日現在） 

 

３ 回答者数   317 名 

 

４ Web 表決結果 

  下記すべての議案について、後援会会則第 9 条第 1 項に則り過半数以上の賛成をもって 

可決・承認されました。 

    

議 案 賛成 反対 

第 1 号議案 令和 5 年度長野県立大学後援会事業報告（案） 317 0 

第 2 号議案 令和 5 年度長野県立大学後援会収支決算書(案) 317 0 

第 3 号議案 令和 6 年度長野県立大学後援会事業計画（案） 317 ０ 

第 4 号議案 令和 6 年度長野県立大学後援会収支予算書（案） 317 0 

第 5 号議案 令和 6 年度役員選出（案） 317 ０ 

 

５ 議案に係る質問への回答 

Ｑ-１ 予備費に残すことを考えずに、学生のために積極的に会費を使用したほうがよろしいと

思います。起業支援や資格取得など、チャレンジする学生に手厚く支援してあげられる会

になってほしいと思いますがいかがでしょうか。 



 

Ａ-１ 資格取得や学修など、広く学生の活動を支援できる事業を検討してまいります。 

 

 

Ｑ-２ 予算の使途について、繰越金がとても多く感じます。多くの学生に還元できるよう食堂

の助成や、災害用備蓄など考えていただければと思います。何か購入の目的があってのこ

とでしょうか。 

 

Ａ-２ 本会会費（事業原資）は４万円を加入時にのみ納入いただいています。これはおよそ、

在学中毎年１万円が執行（受益）されると見込んでいます。従って、新入生約 200 人は来

年度以降３万円（≒600 万円）、２年生約 200 人は来年度以降２万円（≒400 万円）、３年

生約 200 人は来年度１万円（≒200 万円）執行すると考えられますので、予備費Ⅱの 1,200

万円は極力繰越す必要があると考えます。 

一方で、予備費Ⅰについては、現段階では具体的な使途の決定には至っていません。こ

れからも検討を重ねてまいります。 

 

 

Ｑ-３ ボランティアやキャリアアップ助成費が何もないままにせず、大学側が率先して様々な

活動を紹介してほしいと思います。サークル活動も他の大学との交流や試合などして、力

を伸ばしたり、視野を広げる機会を作ってほしいと思います。 

 

Ａ-３ 十分な助成が行われていない事業については、大学にも働きかけを行うほか、広く学生

の活動を支援できる事業を検討して参ります。 

 

 

Ｑ-４ 大学正面の駐輪場が足りていなくて、自転車が溢れているとのことです。拡張を検討い

ただきたいです。 

 

Ａ-４ 大学への働きかけを行ない、現在、拡張に向けた準備をしております。 

 

 

以上 


